

El porcentaje de hogares que no llegan a fin de mes se dispara un 35%

Escrito por ADICAECentrales - 23/06/2014 11:28

La última estadística lanzada por Eurostat sobre privación material en los hogares europeos muestra unos datos tremadamente duros para los consumidores españoles. El porcentaje de hogares que no llega a fin de mes se ha disparado en España, un 35% durante la crisis, desde el 28% en 2007 hasta casi el 40% en 2013.

Los hogares están llevando a cabo esfuerzos más que notables para poder ajustar sus gastos a los ingresos disponibles, haciendo gala de un enorme sentido común en el consumo frente a una crisis inacabable. Pero seis años de recesión y décadas de abusos no pasan en balde, hasta tal punto que el 38,5% de los hogares en España declara padecer dificultades o muchas dificultades para poder llegar a fin de mes.

Esto es, más de un tercio de la población española no puede pensar en otra cosa que no sea el día a día para ir solventando sus gastos y obligaciones, incluida la vivienda, el transporte, el alimento o la energía, cuestiones básicas para la vida diaria. Además, con el riesgo cotidiano, todos los meses, de no poder alcanzar lo mínimo para costear esos gastos, esas facturas, que cada vez ganan más peso en el presupuesto de las familias.

El pago de la vivienda, luz, agua, etc. ya supone un 40% más del presupuesto medio de una familia respecto a antes de la crisis. La reducción en el consumo de alimentos, vestido, bebidas o cultura no llega para atender este incremento en los gastos fijos, lo que condena a cada vez más número de familias a verse atrapadas en una espiral de sobreendeudamiento muy peligrosa y que las autoridades no aciertan a atajar.

Más información aquí: <http://laeconomiadelsconsumidores.adicae.net/index.php?articulo=2273>

=====